

o de la provincia de Guadalajara

buena organización y lo positivo de la experiencia. Una cita en la que se realizaron más de 400 contactos con las grandes empresas para mostrar sus productos. Las autoridades que visitaron la jornada, a lo largo de la jornada, provincial como de Castilla-La Mancha



El Antonio Román y Rafael Sancho departieron con los empresarios comentando sus impresiones sobre el evento y la posibilidad de hacer negocios.



Aridos, cebada, instalaciones eléctricas, seguridad, limpieza o maquinaria, fueron alguno de los productos ofrecidos por las PYMES y autónomos de la provincia de Guadalajara.



En 10 minutos, las pequeñas empresas exponían a las grandes sus productos, siendo este evento una primera toma de contacto para más adelante, si llega el caso, llegar a acuerdos comerciales.

